



Le célèbre musée de l'Ermitage

Le musée de l'Ermitage qui expose 60 000 pièces dans près de 1 000 salles est un des plus grands musées du monde. Il occupe un ensemble monumental de six bâtiments construits le long de la Néva aux XVIII^e et XIX^e siècle. En 1764, Catherine II de Russie commence à se constituer une collection privée de peintures en rachetant des milliers de tableaux dans toute l'Europe. Pour stocker ces tableaux, elle fait construire le petit Ermitage puis le vieil Ermitage. Les tsars suivants ont poursuivi la politique d'agrandissement de la collection en la diversifiant à compter du début du XIX^e siècle. En 1852, une partie de la collection devient accessible au public. Le musée présente, à côté de nombreuses pièces de l'Antiquité, une collection d'œuvres d'art européen de la période classique qui compte parmi les plus belles au monde avec celles du musée du Louvre et du musée du Prado. Parmi les œuvres exposées figurent des peintures de maîtres hollandais et français comme Rembrandt, Rubens, Matisse et Paul Gauguin. On y trouve également deux œuvres de Léonard de Vinci ainsi que 31 peintures de Pablo Picasso.



Un voyage inoubliable
du 5 au 9 octobre 2011

Saint-Petersbourg

URGENT- URGENT - URGENT- URGENT - URGENT- URGENT - URGENT - URGENT

Chers amis,

La commission des programmes, pour notre prochaine année rotarienne, vous propose un magnifique et unique voyage de 5 jours à St-Petersbourg.

Pour des raisons évidentes d'organisation, les personnes intéressées doivent d'ores et déjà s'inscrire afin de garantir les places dans le vol d'avion, les réservations d'hôtel et le visa pour la Russie.

St-Petersbourg est une ville fascinante qui se visite en groupe. Notre club vous propose de découvrir ses trésors au sein d'un groupe d'amis rotariens accompagné d'un guide local parlant parfaitement français et connaissant les moindres recoins et particularités de SA ville.

Les vols directs aller-retour Zurich-St-Petersbourg sont assurés par la compagnie Swiss et nous séjournons 4 nuits dans le magnifique hôtel d'Angleterre situé au centre ville vous permettant aussi de vous balader librement et individuellement en ville.

Nous bénéficions de prix allégés vu les dates choisies qui sont juste hors saison mais vous devrez tout de même compter approximativement CHF 3'000.- par personne. A réception de votre inscription, nous vous adresserons une facture de CHF 1'000.- par personne afin de couvrir les premiers frais de réservations.

Outre les curiosités de la ville, nous aurons l'occasion d'assister à de merveilleux spectacles en soirées (chants - danses et ballets).

Programme provisoire: Départ mercredi 5 octobre à 6h00 de Genève pour Zurich puis vol pour St-Petersbourg et arrivée vers 14h30.

Retour dimanche 9 octobre à 15h00 de St-Petersbourg pour Zurich puis vol pour Genève et arrivée vers 18h25.

Guide local à notre disposition avec commentaire en français exclusivement, reconnu et connu de quelques-uns de nos membres.

Intéressés ?

Réponse à Louis Challande d'ici au 30.6.2011 à minuit au moyen de la feuille ci-jointe.

Passeport valable indispensable pour l'obtention du visa.

Pour de plus amples informations, merci de vous adresser directement à Willy Brunner et/ou Eric Boissard

Cordiales salutations et amitiés.

L'équipe du programme



Avec ses canaux, ses palais somptueux et l'Hermitage, superbe musée abritant une des plus riches collections d'art d'Europe occidentale au monde, Saint-Petersbourg est incontestablement la ville la plus européenne de la Russie.

Saint-Petersbourg est la plus grande ville de Russie par sa superficie (1 439 km²) et la deuxième ville la plus peuplée (avec plus de 4,5 millions d'habitants en 2007), après la capitale Moscou. Elle est située dans le nord-ouest du pays sur le delta de la Neva, au fond du golfe de Finlande dans la mer Baltique. Capitale de l'Empire russe de 1712 jusqu'en mars 1918, Saint-Petersbourg a conservé de cette époque un ensemble architectural unique qui en fait une des plus belles villes d'Europe.

Deuxième port russe sur la mer Baltique après Primorsk, c'est un centre majeur de l'industrie, de la recherche et de l'enseignement russe ainsi qu'un important centre culturel européen.

Saint-Petersbourg est la deuxième ville d'Europe par sa superficie et la cinquième par sa population.

